



**GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO
BOLETIN DE PRENSA Nº 154**

Ambato, 12 de agosto de 2020

Municipalidad de Ambato y Ministerio de Telecomunicaciones firman convenio para convertir a esta urbe en Ciudad Inteligente y Sostenible

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez y el viceministro de Tecnologías de la Información y Comunicación, del Ministerio de Telecomunicaciones, Econ. Julio Muñoz, suscribieron este miércoles 12 de agosto, el convenio de cooperación y coordinación interinstitucional para la elaboración de proyectos que promuevan una Ciudad Inteligente y Sostenible.

La primera autoridad de la ciudad se refirió a su propuesta del iAmbato, que contempla proyectos para que este cantón sea seguro, moderno y solidario, bajo los ejes de la movilidad, trabajo, cultura, seguridad y en temas transversales como: medio ambiente, turismo, tecnologías de la información y comunicación.

Dijo que con el Ambato Inteligente se puede ayudar a que los trámites se reduzcan al menor tiempo posible, con lo cual las personas e industrias puedan mejorar su competitividad, porque además reduce la movilidad de personas y automotores, ya que se podrán realizar los trámites en línea, sin necesidad de acudir a las dependencias municipales.

El Viceministro destacó que desde el Gobierno Nacional se trabaja para consolidar el Ecuador Digital, para lo que es fundamental la colaboración de los Gobiernos Autónomos Descentralizados, como ejes fundamentales de trabajo. Se asesorará y propondrán soluciones técnicas al Municipio de Ambato en la formulación de su estrategia para ser una ciudad inteligente y sostenible; así como brindará la asesoría para la medición de los niveles de madurez de ciudades inteligentes y sostenibles.

Entre las obligaciones de las partes están: proponer iniciativas que promuevan y faciliten la transición del cantón Ambato hacia una ciudad inteligente y sostenible, bajo el cumplimiento de políticas nacionales, normas técnicas y regulación de ámbito nacional, entre otros.

Xavier Zúñiga, presidente de la Federación de Estudiantes Secundarios del Ecuador filial Ambato, participó en la firma del convenio, enfatizando que la propuesta tecnológica apunta al futuro y progreso de la ciudad, donde los jóvenes son los principales autores de esta herramienta de trabajo.

El alcalde Altamirano reiteró que este convenio permite aunar esfuerzos en la ejecución de proyectos de cooperación en temas de innovación tecnológica, ya que el GAD Municipalidad de Ambato tiene como objetivo implementar su plan de trabajo de Smart City, "iAmbato" Ambato Inteligente y Sostenible.

Comunicación Institucional

